

10月の出来事

手をつなごうな郷

風船バレー大会

十月十六日(日)

風船バレー大会が行われ

ました。

十月と言えば、体育の日があり各地で運動会の便りが届いています。

そこで、日頃体を動かす機会が少ない利用者様に楽しみなから体を動かす事が出来な

いか…と考へ風船バレー大会を開催するに至りました。

当日までに練習をする機会が少なく、実際にはぶっつけ本番のような形になりましたが、皆さん一生懸命に風船を追いかけ、打ち返す姿を見た時にはびっくりしました。チームが勝った時の笑顔は皆さん青春を思い出したかのようでした。



外出レクリエーション

十月十九日(水)に初めて高速に乗って外出レクリエーションに行きました。行き先は「天王寺動物園」です。

当日は快晴で絶好の行楽日和でした。

利用者様はすく満足された様子で、「次は何を見ようか」「次回はいつ…」などさまざまに話されている姿が見受けられました。

外出レクリエーション

十月二十六日(水)

こちらも初めての試みで、電車に乗って和泉中央駅に下車して外食をして来ました。

電車に乗るのは何年ぶりかのごとく利用者様はワクワクされています。

一杯食べて満足して帰郷いたしました。



11月の予定

11月1日(火) 寿司の日→昼食メニュー 散らし寿司

11月5日(金)~11日(金) 文化フェスティバル

11月8日(火) 23日(水)外出レクリエーション

堺こんべいとうミュージアム



天王寺動物園にて

※ 外出レクリエーションにつきましては、参加人数に限りがありますので、ご理解賜りますようお願い申し上げます。感染症の流行など懸念される1月・2月は開催を見送らせて頂きます。なお12月は状況を見て判断させていただきます。